



## **attac suisse - assemblée générale du 6 octobre 2001**

association pour une  
taxation des  
transactions financières pour .  
l'aide aux  
citoyens et citoyennes

### **Communiqué de presse**

**Le mouvement attac-suisse, lors de sa deuxième assemblée générale au Camp de Vaumarcus (canton de Neuchâtel), combinée avec une week-end de formation-réflexion, qui a réuni 200 militants, a pris les décisions suivantes :**

- **Participer activement à la manifestation du 10 novembre à Genève, contre le nouveau cycle de négociations au sein de l'OMC et en particulier l'Accord Général sur le Commerce des Services (AGCS).**
- **De soutenir la lutte des sans-papiers en Suisse et leurs revendications, notamment en appelant à la mobilisation pour la manifestation exigeant la régularisation collective des sans-papiers organisée le 24 novembre à Berne.**
- **De soutenir activement la campagne pour l'initiative sur les gains en capital, notamment en produisant de la documentation sur la question du secret bancaire.**
- **De participer activement aux mobilisations contre le World Economic Forum à Davos, notamment par une participation à la manifestation du 2 février 2002 à Davos, l'organisation d'une conférence internationale « L'Autre Davos » à Zürich, et le soutien du Forum Social Mondial de Porto Alegre.**

**Vous trouverez les motions sur le site d'attac-suisse : [www.attac.org/suisse](http://www.attac.org/suisse)**

Vaumarcus, le 7 octobre 2001